



MISIONERAS INMACULADA CONCEPCIÓN
Curia Provincial Andalucía- Norte
Ferraz, 83 - 28008 MADRID

COMUNICADO DE PRENSA

La Congregación de las Misioneras de la Inmaculada Concepción (MIC) quiere informar de que concederán una rueda de prensa para atender a todos los medios de comunicación que así lo deseen, en la que además de algún miembro de la Congregación y de su ONGD (Fundación Signos Solidarios), estará presente la Hermana Paciencia Melgar, perteneciente a dicha Congregación.

Es el deseo de las MIC y de la propia Hermana Paciencia el atender a todos los Medios e informar a la Opinión Pública ante la expectación y el interés suscitados sobre su persona en los últimos días, contar su testimonio vital y misionero, su intención de colaboración con los posibles infectados por el virus del ébola y en especial sensibilizar a la población acerca de las consecuencias que esta enfermedad está causando en África del oeste, y la necesidad de colaboración y ayuda para combatir la epidemia.

MÁS INFORMACIÓN:

Cumpliendo con el compromiso anunciado con los Medios, convocamos a los mismos a una rueda de prensa que se celebrará el próximo lunes día 20 de Octubre de 2014.

Para asistir a ella será imprescindible acreditarse, mandando los datos personales de los profesionales que deseen acudir junto con el Medio al que pertenecen por correo electrónico a la siguiente dirección:

fundacionsignosolidarios@gmail.com

quedando registrados en cuanto reciban confirmación.

RUEDA DE PRENSA:

Fecha: 20 de octubre de 2014.

Hora: 11:00.

Lugar: Edificio San Juan de Dios. Herreros de Tejada, 3. Madrid.

Para más información: 634 92 68 71.

Contacto: Javier, Fundación Signos Solidarios (ONGD MIC).

Para confirmación asistencia a la rueda de prensa:

fundacionsignosolidarios@gmail.com



Madrid, 16 de octubre de 2014